Fecha Sección Página 22.01.2009 Política y Sociedad 35



El gobernador de Morelos entregó la presa El Manso a habitantes de Ixtlilco el Grande.

EN MORELOS

Impulsan obras hidraúlicas

Con una inversión de 1 millón 325,000 pesos, el gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, entregó a los habitantes de la comunidad de Ixtlilco el Grande la presa El Manso, la cual, abastecerá a más 3,000 habitantes de las comunidades más alejadas de la región.

De acuerdo con el delegado de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural Pesca y Alimentación (Sagarpa), Roberto Ruíz Silva, 28 localidades de ocho municipios de Morelos ya cuentan con un proyecto de sustentabilidad hidráulica para lo cual se invirtieron 9 millones 581,000 pesos.

Informó que se están construyendo 30 presas en la entidad con recursos del año pasado, sin contar con que ya están disponibles los presupuestos de este año en obras de infraestructura hidráulica.

Además, dijo que en la primera etapa de 30 presas se invirtieron 17 millones de pesos y que en la segunda que abarcará obras comunitarias se invertirán 30 millones de pesos. (Carlos Hernández)



Página 1 de 1 \$ 23449.50 Tam: 193 cm2 JUREÑA